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☆安全集会 

 ６月３日（月）に「安全集会」が実施されました。安全委員が中心となって進めてくれま

した。 

 自転車置き場の自転車がきれいに整理されていた

り、鍵の抜き忘れがなかったりしたクラスを表彰する

「自転車点検グランプリ」の表彰や、「交通安全標語」

の優秀作品の紹介が行われた後、「ＡＺＵＭＡ交通安全

検定１１」で安全に対する意識を高めました。 

 司会進行や表彰授与、注意してほしい大事な話など含め、安全委員の生徒だけで全てを進

めていました。やや蒸し暑い体育館でしたが、生徒の皆さんの聞く態度もしっかりしていま

したね。 

安全委員の皆さんが、こんなに立派な集会を開いてくれたのです。全校生徒が、これから

交通安全を一層意識して生活してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

☆県春季大会はじまる 

 ６月１日（土）から県春季大会が始まりました。土、日に大会が開催された場所は、「太

田市武道館」「赤城総合運動自然公園」「新里社会体育館」「ALSOKぐんまスポーツセンタ

ー」「前橋市民体育館」でした。いずれも伊勢崎市から離れた場所にあります。県大会です

から、伊勢崎市外で行われることが多いのです。来週以降も、前橋市や高崎の箕郷町や榛名

町、安中市など、県内各所が会場になっています。 

 遠いところまで試合に行く選手はもちろん大変だと思いますが、早朝から皆さんを送迎し

たり、昼食の用意をしたり、体調管理に注意したりと、保護者の皆さんも大変です。皆さん

が安心して大会に臨めるのは、お家の方々のおかげです。 

いつもお話ししていることですが、ありがたいことなのです。 

 

 

 

 

 



☆「意識する」ということ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私は国語の教師ですが、字を書くことに苦手意識があります。小学校の頃は書道教室にも

通っていたのですが、なかなか上手になりませんでしたし、いまだにきれいに書けません。

ですから、きれいな字が書ける人をうらやましく思っています。 

 先日、廊下を歩いていると１年生の廊下に掲示してある個人目標が目に留（と）まりまし

た。とても上手な文字で書かれている目標がありました。 

 １年生のある教室では、ロッカーのカバンが整然と並

べられ、制服がきちんとたたまれていました。帽子もき

れいに並べられていました。 

 

 

 

 

 

 文字を丁寧に書くのは面倒な作業です。私もゆっくり丁寧に書けば、少しは整った字が書

けると思うのですが、せっかちなせいか、つい早く書いてしまって整わない文字になってし

まいます。きれいに書こうと意識することは根気が要（い）ることです。毎日、「きちんと書

こう」「丁寧に書こう」と意識して取り組むことが、美しい文字が書けるようになるコツかも

しれません。 

整理整頓も同じです。「面倒くさい」と投げ出さずに、「きちんと揃えよう」「丁寧にたたも

う」と意識して行動すれば、上の写真のように整うのでしょう。 

意識し続けるのは難しいことですが、「あ、そうだ」と思い出したときに

行動に移してみましょう。 

ちなみに、私が今、意識していることは、廊下を歩きながらゴミを拾う

ようにしていることです。 

意識できたときには、少しだけ自分に自信が持てるようになります。 
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